

Avenir du Centre Georges-Vézina...

Mise à jour sur le projet de nouvel amphithéâtre

Saguenay, le 8 octobre 2024 – La Ville de Saguenay a fait aujourd’hui une mise à jour concernant le projet de nouvel amphithéâtre. Différentes étapes ont déjà été franchies et d’autres débiteront bientôt, afin d’asseoir les bases solides du dossier.

« Il y a des étapes à franchir pour un projet de cette ampleur et nous les franchissons dans l’ordre. Le plan demeure de construire un amphithéâtre neuf d’ici 2030. Nous voulons une infrastructure qui durera des décennies et qui sera un actif pour la Ville. C’est pourquoi, dans ce processus, Saguenay se comporte avec sérieux et rigueur, en avançant étape par étape », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

En août 2024, un mandat a été octroyé pour une étude géotechnique, qui inclut des forages. En septembre 2024, une étude d’ingénierie d’avant-projet a aussi été commandée. Cette somme de données permettra d’assurer que la Ville possède une connaissance fiable du terrain en vue d’une construction future. Les plans pourront ainsi être faits en minimisant les surprises potentielles et en ayant l’assurance qu’un tel bâtiment peut être érigé à cet endroit.

De plus, un appel d’offres est en cours pour lancer une étude financière. Celle-ci visera à obtenir différents scénarios sur les modes de financement possibles pour le nouvel amphithéâtre, ainsi que sur la façon d’en faire un actif sportif de haut calibre.

Entre janvier et mars 2024, différents organismes utilisateurs d’aréna ont été consultés par la Ville. Cette rétroaction était essentielle afin de s’assurer que le nouvel amphithéâtre soit conçu de façon à répondre aux besoins de la communauté.

Un projet d’une telle envergure nécessite plusieurs phases à venir, dont les échéanciers sont estimés comme suit. En mai 2025, la réception des études d’architecture et d’ingénierie ; en septembre 2025, la réception de l’étude financière. Cette somme d’information permettra de préparer, entre autres, deux documents : le plan fonctionnel et technique et le devis de performance. Leur élaboration est prévue entre novembre 2025 et septembre 2026. Ces deux documents permettront de lancer un appel d’offres pour la conception et la construction (lancement projeté entre novembre 2026 et mars 2027). Le contrat pourrait ainsi être octroyé à un entrepreneur en juin 2027, pour une livraison du bâtiment projetée en 2030. La Ville de Saguenay met tous les efforts pour que les citoyennes et citoyens soient fiers de cette infrastructure névralgique.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)